
15 142024.9

いつもニコニコなわ
が家のアイドル。お兄
ちゃんと仲良く大きく
なってほしいです。

いちごが大好きなアイ
ドル。パパとママにし
てくれてありがとう。
これからも楽しい事
いっぱいしていこうね。

ハイハイできるように
なったよ。これからも
元気に育ってね、

篤志君がわが家に来て
くれて、パパとママは
幸せです。これからの
成長が楽しみです。

　ぼくの夢は、バスケットボールの選手になる
ことです。
　小学２年生の頃にテレビでバスケットボール
の試合を見て、とてもかっこいいと思いました。
大きい選手がダンクシュートを決める姿がす
ごかったです。NBAをテレビで見るようになっ
て、憧れの選手もできました。
　ぼくは、３年生からバスケットボール教室に
通い始めました。思っていたよりもシュートや
技の種類があることを知って、毎日家でもたく
さん練習しています。とても難しくて、厳しく注
意されることもあるので、悔しくて泣くことも
あります。でも、どんなにたくさん注意されて
も、ぼくはバスケットボールが大好きだから頑
張れるし、その気持ちは誰にも負けません。
　今はまだまだ背が小さいし、できないことも
多いけれど、これからも練習を頑張って、いつか
は世界でプレーするバスケットボール選手にな
りたいです。

　C
シ ル ク ロ

irculoの香子さんからバトンを受け取りました、生ま
れも育ちも豊里町の及川咲嬉です。
　この場所は、小学生の時に豊里小スカイホークスの仲
間たちと野球を頑張った豊里花の公園です。豊里小ス
カイホークス、登米市内の野球女子が集まったチーム
「TAG」、そして中学から始めたソフトボールで、たくさ
んの人から応援をもらい、とても素敵なご縁をいただき
ました。
　今は仙台市の高校に通っていて、ヒップホップダンス
に夢中です。私は自分のやりたいことに全力で挑戦でき
る環境に恵まれていて、とても貴重な経験ができている
なと感じています。将来的には看護師になりたいと考え
ているので進学を目指しています。まずは、しっかり勉強
して看護師の資格を取り、大好きなダンスも続けていき
たいと思っています。
　このありがたい環境に感謝しながら、目標に向かって
全力で進んでいきたいです。

★
お見合いだったんだけど、石巻の川開き祭

りの時に紹介されて、そのまま一緒に花火を見
ながら初デートしたんだよ。

★
専業農家で、昔は農業が手作業だったか

ら大変で、仕事中に厳しく言われて、たんぱら
だなって思ったこともあるけど、今は冗談を言
い合って笑ってるから楽しいよ。

★
農業が好きだから、今はいろんな野菜を育

てるのが楽しいね。グラウンド・ゴルフとパー
クゴルフも好きだよ。

10年くらい前から始めたフラダンスか
な。仲間同士で話をするのも楽しいんだよね。

★
今まで、台湾や中国、香港に行ったけど、

新型コロナの影響で最近旅行してないから、娘
がいるアメリカに孫の顔を見に行きたいね。
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